
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0254/2013 der ödp-Stadtratsfraktion betreffend Live Übertragung der 
Stadtratssitzungen (ödp) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Aus welchem Grund wurde der Antrag innerhalb eines gesamten Jahres noch nicht im 
Haupt- und Personalausschuss behandelt? 
und 

2. Zu welchem Termin ist mit der Behandlung des Antrags im Haupt- und Personalaus-
schuss zu rechnen? 
 
Ich beabsichtige, den Antrag in die Tagesordnung des Haupt- und Personalausschusses 
am 10.04.2013 aufzunehmen. 
 

3. Nach welchen Maßgaben werden Anträge, die in die Ausschüsse überwiesen wurden, 
dort auf die Tagesordnung gesetzt?  
 
Üblicherweise kommen die Anträge auf die nächsten, spätestens die übernächsten Sit-
zungen der Ausschüsse. 
 

4. Werden die Anträge per Zufall ausgewählt? Spielt es eine Rolle, wer die Antrag stellen-
de Fraktion ist oder treffen die Verwaltung bzw. der Oberbürgermeister und die Dezer-
nenten ihre Entscheidung nach der vermeintlichen Wichtigkeit der Anträge? 
 
Dies sind sachfremde Erwägungen, die keinerlei Rolle spielen. 
 

5. Gibt es bestimmte Vorgaben innerhalb welchem Zeitraum überwiesene Anträge in den 
Ausschüssen weiterbehandelt werden müssen oder sollen? 
 
Eine Vorschrift gibt es nicht, ansonsten wird auf die Antwort zu 3. verwiesen. 

 
 
Mainz, 06.02.2013 
 
 
gez. 
Michael Ebling 


